



VILLE DE ROANNE

30ÈME ANNIVERSAIRE DES ÉCHANGES SCOLAIRES AVEC REUTLINGEN

Mardi 10 octobre, Yves Nicolin maire de Roanne, a accueilli les collégiens allemands de Reutlingen à l'occasion du 30ème anniversaire des échanges scolaires avec la Ville de Roanne. Une occasion pour ces jeunes de découvrir la France à travers notre région et plus particulièrement le Roannais.

Publié le 12 octobre 2017

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

